



## Medienmitteilung

"Fusions-Check": Online-Umfrage ist geöffnet

Wie bereits Ende Juni angekündigt, nimmt der Kanton Glarus am "Fusions-Check", einem ganzheitlichen Instrument zur Erfolgsmessung von Gemeindefusionen, teil. Nun ist die Online-Befragung für die Glarnerinnen und Glarner vom 20. August bis zum 10. September offen.

Die Glarner Gemeindereform ist bereits seit vier Jahren umgesetzt. Es ist aus Sicht der drei Glarner Gemeinden der richtige Zeitpunkt, eine Standortbestimmung vorzunehmen. Unter der Leitung von Dr. Ursin Fetz von der Hochschule für Technik und Wirtschaft HTW Chur wird der Erfolg der Gemeindefusion auf der Basis von 47 Indikatoren ermittelt. Wichtiger Bestandteil dieses Fusions-Checks ist, neben den Gemeindedaten, die Einschätzung der gesamten Bevölkerung, welche im Rahmen einer Bevölkerungsumfrage über das Internet abgeholt wird.

Die Gemeinderäte der drei Gemeinden bitten die Bevölkerung, an der Online-Befragung aktiv teilzunehmen. Die Teilnahme nimmt rund 15-20 Minuten in Anspruch und kann zwischen dem 20. August und dem 10. September getätigt werden. Der Schlussbericht des Fusions-Checks soll den Gemeinderäten ein weiteres nützliches Hilfsmittel für die Weiterentwicklung und die Gestaltung der Gemeinde sein.

Folgender Link führt direkt zur Umfrage: http://tinyurl.com/nvsfg97

Wir bitten Sie zu beachten, dass pro Computer nur einmal teilgenommen werden kann. Sollten Sie keinen Zugang zu Internet bzw. zu einem Computer haben, stellen Ihnen die Gemeindeverwaltungen auf telefonische Anfrage gern einen Ausdruck zur Verfügung, welchen Sie schriftlich ausfüllen können.

Herzlichen Dank für Ihre wertvolle Mithilfe!

Montag, 17. August 2015 / ane